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                    Zusammenfassung
Die Megadolichobasilaris ist eine seltene Gefäßerkrankung, die aufgrund von Ischämien im hinteren Stromgebiet oder der Kompression von Hirnstamm und Hirnnerven manifest wird und zu einem ungewöhnlich großen Spektrum an neurologischen Symptomen führen kann.Wir berichten von einem Patienten, der wegen einer plötzlich aufgetretenen rechtsseitigen Ertaubung verbunden mit Drehschwindel und Erbrechen zunächst unter dem Verdacht auf einen Hörsturz und anschließend unter dem Verdacht auf eine Rundfensterruptur HNO-ärztlich behandelt wurde.Zwei Wochen nach Beschwerdebeginn entwickelte der Patient eine progrediente Hemiparese links. In der bildgebenden Diagnostik fanden sich eine massiv dilatierte und teilthrombosierte A. basilaris sowie ein paramedianer Ponsinfarkt. Ursächlich für die Beschwerden waren daher sich zeitversetzt ereignende thrombotische Verschlüsse der A. labyrinthi und mehrerer Rami ad pontem.Die Arbeit gibt einen Überblick über die vielfältigen klinischen Manifestationsmöglichkeiten der Megadolichobasilaris, Therapiekonzepte werden diskutiert.


Summary
The megadolichobasilar artery is a rare vascular disease, which usually becomes apparent either due to cerebral ischemia or due to compression of the brainstem or the cranial nerves, thereby leading to a large variety of neurological symptoms.We report on a patient who suffered a sudden right-sided deafness accompanied by vertigo and vomiting. Initially, an idiopathic sensorineural hearing loss was diagnosed and later on, after no improvement took place in spite of conservative therapy, a rupture of the round window membrane was suspected.Two weeks after the first symptoms had occurred the patient developed a hemiparesis on the left side.Radiology disclosed a dilated and partially thrombosed basilar artery as well as a paramedian pontine infarction.We therefore assumed that the patient's symptoms had been caused by thrombotic occlusion of the labyrinthine artery and several rami ad pontem.The article reviews the great variety of clinical symptoms caused by megadolichobasilar artery and discusses important therapeutic options.
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